



SANJO ROTARY CLUB

三條ロータリークラブ

週報 No. 22 2018.12.12 (No.2986)

自らのロータリーストーリー  
を作りましょう

第2560地区ガバナー／川瀬康裕  
会長 松永一義  
会長エレクト／若槻八十彦 (クラブ奉仕A)  
会長ノミニ／野崎喜一郎 (クラブ奉仕B)  
幹事 西山徳芳  
S A A／渡辺良一  
会計／吉井直樹  
直前会長／小出恵出

例会日／毎週水曜日 12:30～

例会場／三條市旭町2-5-10  
三條信用金庫本店内  
TEL 34-3311

事務局／三條市元町2-16  
越前屋ホテル 3F  
TEL 47-0505 FAX 46-8873

E-mail: sanjo-rc@cpost.plala.or.jp  
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/  
(～はshiftを押しながら“へ”のキーを  
押してください)

- 本日の出席会員数:60名中39名
- 先々週出席率:75.00%

#### 【ゲスト】

- ・第4分区分ガバナー補佐  
久住勲夫 様(分水RC)
- ・地区幹事 関川 博 様

#### 【ビジター】

- ・三條ローターアクトクラブ  
会長 荒木 優さん  
幹事 高山雄太さん

#### 【先週のメイクアップ】

- [12.5] 新津RCへ  
・関川 博さん
- [12.6] 三條東RCへ  
・関川 博さん、中村和彦さん、  
・加藤紋次郎さん
- [12.6] ウィンターフェスティバルへ  
・中條克俊さん
- [12.6] 三條ローターアクトへ  
・松永一義さん
- [12.8] 地区諮問委員会・  
地区運営会議(新潟)へ  
・関川 博さん、金子俊郎さん
- [12.8] 奨学生募集説明会・  
R財団ミーティング(新潟)へ  
・吉井直樹さん
- [12.10] 三條南RCへ  
・関川 博さん、相場弘介さん、  
・石橋育於さん、加藤紋次郎さん、  
・木村文夫さん



## 「ガバナー公式訪問」

### 会長挨拶

松永一義 会長

#### ガバナー公式



こんにちは。今日はガバナー公式訪問の最後の日です。久住ガバナー補佐、関川地区幹事、宜しく御指導お願いします。

年賀欠礼ですが、私は今まで、出すのか出さないのか、本当の所、はっきりと知りませんでした。

今日の三條新聞に出しても良いのではと記事がありました。今年はお出そうと思っています。

美人の話、四人目です。西施さん、王昭君さん、貂蟬さんに続いて、楊貴妃(楊玉環が本名)。

四人の中で、文章と絵で美人の容姿の記述がありました。ちょっと太目で、柳の葉のような眉、ぱっちりとした目、おちょぼ口で黒い長い髪、白いもち肌。胡施舞の名手で、琵琶、打楽器、横笛、歌と多彩なひとでした。太目とありましたが、胡施舞は中央アジア系の踊りで、くるくる回る踊りです。太いのはちょっと違うかもしれません。

どうして、玄宗皇帝のもとへ来たのか、後宮には何千人もの女性がいたそうです。皇帝には、息子30人、娘30人、計60人の子供がおりました。18番目の息子が17歳、結婚年齢で花嫁を探しに洛陽の町へ、うわさの美人の楊貴妃を見つけ出します。17歳同士、美男美女のカップルです。22歳まで仲良く生活しますが、子供が出来ません。

この頃、玄宗皇帝は最愛の妻を亡くします。3年間落ち込んでいたところ、この絶世の美女に会う事になります。息子の嫁でも取り上げるのがこの時代。二人を引き裂き、とりあえず仏門に入れ、別人として奥さんにします。16年間、政治の事を忘れ、ひととき別れず、愛したんだそうです。

日本にも「平家に非ずんば人にあらず」のように楊一族の横暴がはびこり、内乱が起きました。二人のバカな奴がいたそうで、都を追われる事になり、楊一族はほとんど殺されてしまいます。都を落ちて2日目、兵士の反乱に皇帝は涙しながら、楊貴妃を亡き者にします。

日本の山口県に逃れたという伝説が残っているそうです。

前の美人よりは、幸せな話しもしたようですが、美人は殺されてしまいます。

現代の美人は幸せなのかなと思います。

## 幹事報告

### 西山徳芳 幹事

◎三条ローターアクトクラブより

「1月第一例会(新年会)のご案内」

日 時 1月11日(金) 19:30~21:00

会 場 越前屋ホテル

◎次週 19日(水)は、夜例会「ファミリークリスマスパーティー」です。

26日(水)は、クラブ休会です。

新年は1月9日(水)より通常例会となります。

## ニコニコBOX

RI第2560地区ガバナー 川瀬康裕様

公式訪問につき、ボックスに協力致します。

第4分区ガバナー補佐 久住勲夫様

公式訪問につき、ボックスに協力致します。

地区幹事 関川 博様

川瀬年度最後の公式訪問です。よろしくお願ひします。

松永一義会長

久住ガバナー補佐、関川地区幹事、今日は宜しくお願ひします。

西山徳芳さん

本日公式訪問です。今日は訪問の最後のクラブになります。久住ガバナー補佐、関川地区幹事、熱烈歓迎いたします。

熊倉昌平さん

公式訪問を歓迎申し上げます。本日で当地区の全クラブ訪問完了とのこと、大変お疲れ様でした。本日は御指導宜しくお願ひします。

中村和彦さん

久住ガバナー補佐、今日はありがとうございます。色々お世話になりました。

金子俊郎さん

川瀬ガバナー年度最後の公式訪問です。久住ガバナー補佐、関川地区幹事、宜しくお願ひします。ご苦労様です。

渡辺勝利さん

ガバナーの代役御苦労様です。

佐野勝榮さん

ガバナー代理ご苦労様です。

樺山 仁さん

大切な公式訪問の日を迎えました。クラブの為に元気を出しましょう。

神子島正樹さん

ガバナー公式訪問お疲れ様です！

衛藤泰男さん

本日もよろしくお願ひします。

船越良則さん、小林吾郎さん、木村文夫さん、

丸山行彦さん、石橋育於さん、野水靖之さん、

中沢真幸さん、五十嵐晋三さん、石黒良行さん、

五十嵐博宣さん、小出子恵出さん、高橋 司さん、

斎藤弘文さん、渋谷健一さん、杉山幸英さん、

伊藤寛一さん、菊池 渉さん、小越憲泰さん、

柳取崇之さん、渡辺良一さん、若槻八十彦さん、

吉井直樹さん、梨本次郎さん

久住ガバナー補佐、関川地区幹事を心より歓迎申し上げます。ご指導宜しくお願ひ致します。

12月12日分 ￥ 44,000

今年度累計 ￥ 869,000



「ロータリーの目的」唱和

## 「ガバナー講話」

＜内容＞

1. ガバナー補佐より、川瀬ガバナー休養に際しての対応説明
2. 川瀬ガバナー地区モットー講演、バリー・ラシンRI会長テーマ講演(ビデオ上映)
3. 川瀬年度 地区幹事より、川瀬ガバナーモットー補足説明、ロータリー創立100周年を祝う鐘、地区事務所設立説明

### 第4分区ガバナー補佐 久住勲夫 様



川瀬康裕ガバナーの体調が良ければ、同クラブ出身者でもあり、顔を見せて頂ければありがたいと思っておりましたが、いまだ健康になっておられないので、ガバナー補佐がクラブ協議会を行うことになりました。

そのため、まず、RI会長バリー・ラシン氏の「インスピレーションになろう」とその主旨をお伝えするビデオを見て頂きます。内

容は、ロータリーの奉仕は人々の人生、地域社会を変えるもので、自分の役割、世界におけるロータリーの役割をソーシャルメディアを活用して、世界の貧しい人達にもよりよい生活ができるよう奉仕をしていきたいので、行動を共にしましょうというものです。

次に川瀬ガバナーの地区研修・協議会の際、RI会長の主旨をふまえ、ガバナーの運動方針である「自らのロータリーストーリーを作りましょう」という標語のもと、ロータリーの目的の確認。

奉仕の理想、四つのテストは、ロータリーの哲学であり、又、認知症患者に対して、ロータリーとして何ができるのかをロータリアンとして考えて頂きたいという主旨のビデオを見て頂いて、認知症対策事業への参加、例えば、認知症サポーター養成講座を受講し、オレンジリング事業に関心を持って、認知症に対する正しい知識と理解を持ち、認知症の人やその家族を温かく見守り、支援する応援者として行動して頂きますよう、お願い致します。



## 「クラブ協議会」







## 第4分区ガバナー補佐 久住勲夫 様

### ■ 講評(前半)

失礼して座ってお話しさせていただきます。さすが三条ロータリークラブです。皆さんちゃんと残っておられ、この協議会に参加される。よそのクラブはどうでしょう。全てとは言いませんが、第4分区で2クラブくらい委員長さんのみ残って他の方は帰られる。このクラブ協議会は新人さんほど聞いて欲しいものですから、三条クラブはさすがが全ての方が残られているようで私はびっくりしました。協議会は勉強会であって、形式的な行事では無いと思いますので大変すばらしいと思いました。

奉仕活動ですが、自分の仕事を一生懸命することで地域の役に立つ事がロータリー内部的には基本的な事です。いからしの里サントクロスの慰問、あそぼってへの遊具や絵本の寄贈は外部的にロータリーがどういう活動をする団体なのかをアピールする事につながりますので、引き続きやって頂きたい事だと感じました。

他のクラブの話で、賛否両論あると思いますが、国道にのぼりをずらーっと立て、そこでお花を植えるということをやってイメージ向上をはかっているクラブもありました。参考までにお伝えします。また75歳以上の独居老人を日帰り温泉施設に連れて行くクラブも2クラブありました。認知症セミナーをそこに絡めたり、複合的な取組が今後ロータリークラブの認知度を上げる事につながるのではないかと感じています。

またクラブ運営に関しては、積極的にクラブ内の交流を深める事業、クリスマス会や桜を見る旅行など行っておられるとの事で敬意を表したいと思います。

す。会員増強について三条クラブさんは大変うらやましい状況です。第4分区11クラブの内9クラブが30人以下と考えると大変うらやましく思います。ただ、どこのクラブさんにも当てはまりますが、5年先、10年先、15年先、20年先のクラブがどうあるべきか、どうしたいのかを見据え会員増強に取り組む気持ちをもっと持って頂きたいと思います。ロータリークラブは紳士の集まりであり、品位、品格のある人、また地域の為に貢献できる人をやはり会員として入って頂く、関川幹事と先日話しましたが、三条地域は多くの会社さんがありますので是非その中から、この人はという人に会員に入ってもらえば、未来も安泰だだと思います。5年10年先に核となる人を選んで入会頂ければ、たとえ人数が少なくなってもやっていけると思います。東京ロータリーの様に100年続くクラブになれるように頑張りましょう。

是非三条クラブの皆さんには弱小クラブさんへ、人数の少ないクラブへ行って、どのように試行錯誤しているか、お寺さんで座禅を組むなど工夫して、なるべくお金をかけずにやっているクラブも有りますので、参加してうーんと感じる部分もあるかと思えますので是非メークアップしてみてください。

### ■ 講評(後半)

今日はローターアクトの皆さんが参加して頂いていますが、ぜひ皆さんにロータリアンになって頂きたいと思います。一番ロータリーを理解しているアクトの人たちは将来の卵です。将来を背負う人になるかもしれない。またライラについては社員教育的には良いと思いますし、交換活動も大事だと思います。分水は弱小クラブですが以前交換学生になった女性が入会してきました。昔お世話になったので頑張りたいたと思います。交換学生を経て10年15年たつてロータリーに入会される人もいるわけです。だからこれは大事にしていきたいところです。次に財団の話ですが、三条クラブは圧倒的に強い。さすが

県央地域を担う人が多いわけです。ニコニコボックスだけでどこかのクラブの年間予算と同じという事ですが、分水クラブではこの前財団からの補助を使って事業を行いました。三条クラブさんも単に寄付するだけではなく、そういう形でもやられたらいいのかな？と思いました。私の仕事の話になりますが財団に寄付すると税金が還付してもらえますのでもちろん寄付もよろしくお願い致します。

行きますとSAAは役員でないですね、会場監督でパスト会長とか、中条クラブですと山崎パストガバナーがSAAで例会ににらみを効かしている会場監督の役割の様です。第1分区だと司会をするのは親睦委員で、第5分区になると司会は会長がやっています。SAAが司会をやるのは少なく、どちらかというとなら第4分区のオリジナルかもしれません。

他については自クラブなので感想を述べる事もないのですが、三条クラブは独特の緊張感があり、それが特徴であり、良いところではないかと思えます。和気あいあいとしたクラブ、協議会に5-6人しか残らないクラブもありました。やはり当クラブは素晴らしいなというところはこの緊張感だと思います。高田RC、新発田RCの印象が似ていました。どちらも老舗クラブですがこの緊張感を新入会員は味わって頂きたいと思えます。どうしてロータリークラブを辞めないのですか？会員増強の肝はなんですか？と聞かれたら良質な緊張感を味わえるからと説明しています。この緊張感が人を育てているんだと、私はかつて教わった先輩がいます。そこに行くと三条RCの独特の緊張感は何にも代えられるものではないと感じています。



**地区幹事 関川 博 様**

■ 総括

最初の渡辺SAAからのご質問ですが、SAAは三役かというご質問については当クラブの定款の13条4節をご確認ください。

ここに規定されていますが

「SAA会場監督も役員ではあるが細則の定めるところに従って理事会のメンバーとすることが出来る」となっていますので役員です。当クラブにおきましては三役ということで良いと思えます。第1分区に



次週例会 12月26日 **クラブ休会**

次々週例会 1月2日 **休会**

